



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,9	02/12/2023	LEGISLATIVO

Pone la seguridad como su prioridad

Al asumir la gubernatura de Coahuila para el periodo 2023-2029, Manolo Jiménez ofreció entrarle "con todo" para proteger a los hijos de los coahuilenses. / 9

MANOLO JIMÉNEZ, NUEVO GOBERNADOR

Prometen mantener la seguridad en Coahuila

DURANTE SU TOMA DE PROTESTA, el priista aseguró que está listo para trabajar en unidad con el presidente López Obrador

POR MAGDA GUARDIOLA
Corresponsal
nacional@gtmm.com.mx

SALTILLO.— Ante el Poder Legislativo del estado, Manolo Jiménez Salinas rindió este viernes protesta como Gobernador Constitucional del Estado de Coahuila de Zaragoza para el periodo 2023-2029.



Foto: Especial

A su toma de protesta acudieron diferentes personalidades del deporte, cultura, salud, además de su esposa e hijos.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,9	02/12/2023	LEGISLATIVO

Sin la presencia de su antecesor, Miguel Ángel Riquelme Solís, el político saltillense que encabezará el primer gobierno de coalición en la entidad, refrendó su compromiso por mantener la seguridad de la que goza Coahuila.

“La seguridad de nuestras familias es el tema más importante para las y los coahuilenses, por ello vamos a seguir blindando nuestro estado, aquí le vamos a entrar con todo, porque al tomar protesta, no solamente juré seguir cuidando a mis hijos, sino también cuidar a los hijos y las hijas de todos los coahuilenses”.

El mandatario coahuilense hizo un llamado a la unidad de la legislatura que comenzará labores a partir del 1 de enero del 2024. Este también será el primer Congreso de coalición en la historia del estado



Invito al Poder Legislativo actual, a los diputados que lo integrarán a partir del 1 de enero, que las iniciativas que presentemos sean propositivas.”

MANOLO JIMÉNEZ
GOBERNADOR DE COAHUILA

de Coahuila.

“Con mucho respeto, invito al Poder Legislativo actual, a las y los diputados que lo integrarán a partir del 1 de enero a que busquemos juntos lo mejor para Coahuila, que las iniciativas que presentemos, sean propositivas, siempre para bien de nuestro estado y para bien de nuestra gente”, destacó el mandatario estatal.

En su discurso limó algunas

asperezas que se dieron en la administración estatal saliente y envió un mensaje al Presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien le aseguró estar listo para trabajar en unidad y continuar con el proyecto de Agua Saludable para la Laguna.

Jiménez Salinas se dijo convencido de que el trabajo en coordinación es fundamental para tener mayor alcance en los proyectos, y resultados. Aseguró que su administración será el gobierno más ciudadano que exista.

En este evento estuvo acompañado de los dirigentes de PRI, Alejandro Moreno; Marko Cortés, del PAN, y Jesús Zambrano, del PRD, así como de la coordinadora nacional del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, a quien presentó como “una mujer chingona”.